

# Un volontaire européen auprès des jeunes



*Guillermo Dobon, au centre, entouré des membres de la SIJ et des élus chargés de la jeunesse.*

*Ouest-France*

Pendant dix mois, depuis septembre et jusqu'à juin, la Structure Info Jeunesse (SIJ) accompagne un volontaire européen Guillermo Dobon, 28 ans, psychologue de formation, venu de Valence, en Espagne.

Il est présent grâce au dispositif du Corps européen de solidarité (CES). Son volontariat s'effectue sur deux structures différentes : deux jours par semaine à la SIJ, les mardis et jeudis, et deux autres jours au lycée Laennec de Pont-l'Abbé. Une convention commune aux deux structures permet à Guillermo de vivre deux expériences professionnelles au plus près des jeunes.

Il a choisi la Bretagne « **pour sa richesse culturelle, sa richesse et son histoire** ». Le volontariat européen est un programme du corps européen de solidarité qui s'adresse à tous les jeunes entre 18 et 30 ans sans condition de formation ou de qualification. Il permet d'effectuer un volontariat dans un projet collectif en Europe pour une durée de deux à douze mois et à une collectivité de profiter de l'engagement d'un jeune en général très motivé.